

町田市立南大谷中学校 2025年3月14日 第10号

教育目標:○自らよく学び創造力のある生徒 ○心豊かで他を思いやる生徒 ○健康でくじけない生徒

「令和6年度を振り返って」

校長 曽我 泰孝

『 第一学年「共に学ぶ」 第二学年「信頼と承認」 第三学年「熟考」

これらの目標を達成していこうとする中で、どのような姿・どのような行動が望ましいのか? よ~く、よ~~く考え、日々、行動に移していってください。期待していますよ。』

さて、突然ですが、上の文は6月14日発行した学校だより第3号の一部です。それぞれの学年の目標を達成することができたでしょうか。あとわずかで令和6年度が終わろうとしています。皆さん、この令和6年度はどんな1年間でしたか。それでは、この1年を振り返ってみましょう。

1年生は、4月にこの南大谷中学校に入学してきて、今まで先輩たちが培ってきた伝統を経験することができました。来年は今年経験したことを土台にして、中堅学年として目一杯活躍してほしいと願っています。そして1年生の学年目標「共に学ぶ」。仲間と一緒に学ぶことができましたか。「学ぶ」とは教科の内容だけでなく、人間関係だったり、集団の中で自分ができることは何か?とか、できないと思ったことが仲間と共にやってみたらできたとか… いろいろな場面で共に学ぶことができたでしょうか。

2年生は、最年長学年になります。後輩たちの手本になり、今の3年生がそうだったように後輩たちを引っ張りながら、自分たちの学年はこういう学年なんだと胸を張れるような学年を作っていってほしいです。そういう中でも、中学校卒業後の自分の進路を考え、不安に負けずに頑張っていってほしいです。そして2年生の学年目標「信頼と承認」。自分(もしくは集団)の行動や振る舞いについて周囲の信頼を得て、多くの人に認めてもらえる(承認)ことができましたか。認められ信頼を得ることで自分のできる範囲が広くなります。そして経験を多く積み、新しい挑戦に立ち向かっていくことで自分を更に大きく成長させることができます。勇気をもって挑戦していきましょう!

そして3年生の皆さん。いよいよ中学校を卒業して、それぞれの道を歩んでいくことになります。 あなたが選んだ道は、本当の意味で「自分が決めた道」です。これから先は、あなたが選んだ道を充実 したものにするのか、それともつまらないものにするのか、それはあなた次第です。もし、大きな失 敗をしたとしてもそこで諦めてしまうのか、それとも歯を食いしばって再び立ち向かっていくのか、 それを決めるのも"あなた"です。何回失敗したとしてもやり直しはできます。自分の信じる道を進 んで行ってください。そして3年生の学年目標「熟考」について…。壁にぶつかったとき、自分一人で 考えるだけでなく、仲間がいたからこそ仲間と一緒に考え、自分の道を切り開けることが出来たと思

います。これからも「熟考」する場面が多くあると思いますが、それ を乗り越えて、立派な大人になってください。

大事なことは、諦めずにチャレンジしていく気持ちと正しい行動力です。この1年を振り返って、新しい次の目標を立て、成長していくことを楽しみにしています。1年間お疲れさまでした。〈裏面に続く〉



ひまわり学級スポーツ交流会

1月31日(金)に成瀬総合体育館でスポーツ交流会を行いました。種目はバスケットボール。市内11校の中学校が集まり、各校3チームをつくり、試合を行いました。最後はフリースローゲームをして気持ちいい汗をかきながら、楽しく交流することができました。





不審者対策

もし不審者が校内に侵入して来た場合、どのように対応するのか?2月4日(火)に警察と連携しての訓練を行いました。教室では不審者の教室侵入を防ぐためバリケードなどを作り、生徒たちの身の安全を確保しました。







1. 現場へ急行!>>> 2. 不審者発見!>>> 3. 不審者確保!

学習展示会

3月4日(火)~3月11日(火)の期間で、今まで生徒が作成して生きた作品を展示しました。この期間中、学校は生徒の個性が満開となり、あたかも「南大谷ミュージアム」開館中!といった趣でした。

















三年生を送る会

3月6日(木)の午後に三年生を送る会を行いました。 12月から SNS 実行委員会を 募り3ヶ月の準備期間でステンドクラスなどを作成してきました。

当日は、部活を中心に多くの演目を披露することができ、3年生への感謝の気持ちを伝えることができました。 SNS 実行委員の皆さん、ご苦労様でした!











